# 名美

## 国新酒鑑評会 「宮寒梅 純米大吟醸\_

蔵なので、純米大吟醸として出品いたしました。今年の醸造の集大成とし ではありませんが、 えて出品をしています。純米酒として出品するということは、容易なこと て、やはり蔵元としての実力を試したい?!という意味でも、当蔵では敢 いよいよ、今年も新酒鑑評会の時期になりました。当蔵は、全量純米酒 一丸となり精一杯仕込みを行いました。

酒の袋吊るしの様子で 今年の純米大吟醸出品 当蔵オリジナル仕様 当蔵は、 おり、少人数でも効率よ 自にオリジナルの仕様を く作業できるように、独 人員も限られて 吊るしの全作業を行うこ

の袋を使用しています。

考え取り組んでおりま す。この袋吊るしもその 一つです。 2~3人で袋

> とが出来るようになりま 当蔵では、まだ仕込み

> > 味。この夏の思い出の日にご一

いただきます。

「Mr,Summer Time」(ミスター

毎年ご好評をいただいてい

宮寒梅プロデュースの夏酒

が続いておりますが、 たいと思います。 目指し醸造を行っていき つ一つ丁寧により高みを

能ください。」をコンセプトに、

2016年 春 発行

合名会社 寒梅酒造

MIYAKANBAI

「こころに春を

### よぶお酒。」

### 5月23日発売開始 今年の夏酒は

集後記

県大崎市のササニシキを使用したお酒 思い造り始めたのがきっかけです。 を是非ご堪能ください! 昨年より、 より進化した夏酒。宮城



造いたしました。もともと自分 少し大人の夏をイメージして醸 を惜しむように、ゆっくりご堪 5月23日に発売開始をさせて サマータイム)ですが、今年は 達が昔抱いていた妄想?!や憧 緒したいお酒です。過ぎ去る夜 れを日本酒で表現してみたいと 「華やかな香りとほのかな酸

## 宮寒梅」で使用している酒米

た」等々、

少し難しか

つ

日

とても興味が湧きまし

を飼っているみたいで、 に飲みたいです」「生き物

袋吊るしの様子

ています。当蔵では、5 錦」「蔵の華」「ササニシ では全量補えていないの その他に自社田んぼのみ す。当蔵が所在する宮城 して再スタートしていま 年前から全量純米酒蔵と キ」を栽培していただい で、宮城県内の農家さん より」「ササニシキ」です。 が、「美山錦」「愛国」「ひ 種類になります。自社田 と直接契約を行い、「美山 んぼで栽培しているの いる米の種類は、5~6 現在、当蔵で使用して 県大崎市古川は、ササニ 願っています。お米を造 繋がれば良いなぁと強く 米を使用し、「宮寒梅」銘 平野と清らかな川に恵ま の地であり、広大な大崎 シキやひとめぼれの発祥 により、就農率向上にも る農家さんを増やすこと た。また、就農率が低下 ことも一緒にお伝えして 柄とともに、この地域の 震災以降、全量宮城県産 れています。私たちは、 している中、直接契約す いきたと考えていまし

純米大吟醸出品酒

るということは、 す。 たいと考えてい 造」にも繋がっ しています。当 念で造り手の これからも、 容易な

を栽培してくれている農 げている、「安心安全で丹 汲み、一緒になって酒米 ことではありません。そ 家さんたちにとても感謝 の中で、当蔵の気持ちを いけるよう、努めてい 地域とともに歩んで 宮城県産米にこだわ みえる醸 一蔵がかか 、ます。 ていきま 当蔵で ですね。 たかもしれませんが、 ように。 生を目にします。 カピカのランドセルや少 7 事を吸収しチャレンジし どもたちが、 2 持ってくれたようで良か 本酒自体や工程に興味を これからの日本を担う子 大きめの制服を着た学 かけになれたら嬉し たなあと思いました。 いくきっかけを多く与 幅広く羽ばたけるき 素敵な春が訪れます

たくさん物

4月になり、

ピ

11

今年 業の一環で蔵元見学に来 古川小学校の生徒が、 父さんやお母さんと一緒 けど、大きくなったらお きの反応を見せてくれと めて見る光景にとても驚 年生だったのですが、 てくれました。 開催が楽しみですね。 たちも頑張らなく 選手の方々も決まり、 つありますね。 表選手が徐々が決まりつ ネイロ・オリンピック代 ても嬉しくなりました。 「日本酒はまだ飲めない 先日、 ておりました。八月の 世間では、 !と元気をいただ 地元大崎市立西 リオデジャ 小学校五 若い代表 初 授 て 私

#### 宮城県でも、例年より 蔵の周囲の梅の木 梅の花が満開になりました 梅の花も、 なります。冬は寒くて がとてもすがすがしく は良いですね。気持ち ています。やはり、 満開を迎え 春

たちが通う学校の校庭 わっています。子ども をするお客さんでにぎ あちこちで屋台や花見 仙台市内の公園では、 の季節を迎えました。 2週間程早く桜の満開 の桜の木も満開に咲き

準備を進めています。今

社長が、今年も「田んぼ 備がスタートしました。 でも、今年の田植えの準

収穫を行えることを願っ ありますが、今年も無事 での天気に心配な部分も

の人」と化し、農作業の

年から種まき機械も新し

な作業が出来る事を期

ます

よりスピーディ

すが(汗)、頑張って行

足腰にとても辛い作業で

乱れていました。

当蔵の入り口に咲く

はいよいよ種まきです。 ています。4月15日に りました。当蔵周辺の梅

4月、新しい年度が始ま

待しています。社員や親

せきが集まり行います。

田植えの準備

春~種まきの季節~

の花も咲き乱れ、

あちら

現在、

社長が蔵の周囲に

あるビニールハウスの補

修準備作業や、田打ち(ト

毎日張り切って過ごして

作業)を朝晩行っていま ラクターで田んぼを掘る

す。ここ数年の気候変動

により、梅雨から収穫ま

そして、いよいよ当蔵

も、新たな学年に進級し、

なっています。子ども達 こちらで桜の花も満開に

も、春の訪れを感じた 出てこなかった虫たち くさん出て飛び回って



#### 間もなく田植えです!

今年は5月中旬から田植えの予定になっています。 種まきが例年より一週間程遅れたため、少し遅らせてのスタートになりそうです。





皆様に

種まきから一週間経過した、苗の様子です。

合名会社 寒梅酒造 **〒**989-6216 宮城県大崎市古川柏崎字境田15 15 AZASAKAIDA,KASHIWAZAKI,FURUKAWA,OSAKI-SHI, MIYAGI 989-6216 JAPAN 0229-26-2037

0229-26-2263 E-mail info@miyakanbai.com

